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В ГОРОДЕ ОРЛЕ

ЗДОРОВЬЮ

ШКОЛЬНИКОВ

ВРЕДИТ МЕБЕЛЬ
Почти половина парт и
стульев в классах орлов�
ских школ портит осанку
учеников — такой вывод
пришлось сделать специ�
алистам территориально�
го управления Роспот�
ребнадзора после недав�
ней проверки. 

Мебель не соответствует
росту школьников, сообщил
заместитель руководителя
территориального управле�
ния ведомства А. Румянцев.
При этом, как показывают
медицинские осмотры уче�
ников, из каждых 100 школь�
ников 16 страдают различ�
ными нарушениями осанки. 

Самый дешевый стул, ре�
гулируемый по росту, в мага�
зинах офисной мебели стоит
800 рублей. Поэтому школам
приходится обновлять клас�
сы давно устаревшими об�
разцами. И даже это обнов�
ление идет крайне медлен�
но. В этом году для школьных
кабинетов в Орле было при�
обретено несколько десят�
ков комплектов новой мебе�
ли. А замены требуют более
двух тысяч комплектов. 

КУРСК: 

ГОРОДУ — 

974 ГОДА
Празднование 974�й го�
довщины Курска будет
продолжаться два дня: 24
сентября — светский день
и 25�го — православный. 

В воскресенье основные
действия, безусловно, раз�
вернутся в центре Курска.
Город посетят не только
многочисленные гости из
России, но и делегации из
Германии, Польши, Сербии,
Великобритании, Украины,
Приднестровья. 

Запланированы выставка�
продажа товаров курских
производителей, открытые
подворья, театрализованные
и костюмированные пред�
ставления, шествие детских
колясок, автомобильное
шоу, танцы "Ретро для взрос�
лых", выступления классиче�
ских оркестров и вокально�
инструментальных ансам�
блей, показ курской моды,
выставка техники МЧС, экс�
курсии на старинном трам�
вае, большой концерт на
Красной площади и празд�
ничный фейерверк.

НОВОСТИ ЦФО

8�Я СТР.

7�Я СТР.

НАЦИОНАЛЬНЫЕ ПРОЕКТЫ: 
ЧТО СДЕЛАНО, ЧТО ПРЕДСТОИТ

НАД ОРЛОМ
ЗАЗВУЧАТ КУРАНТЫ

В историческом центре

Орла будет построена

сорокаметровая коло�

кольня с курантами.

Она украсит Богоявлен�
ский собор, который стоит на
месте слияния Оки и Орлика.
В нынешнем году этому ста�
рейшему в Орле храму ис�
полнилось 360 лет. Собор яв�
ляется памятником архитек�
туры федерального значения
и одним из самых древних
каменных сооружений на
территории области. 

Первоначально храм имел
колокольню, которая была
разрушена в советский пе�
риод. Сохранились ее ар�
хивные фотографии. На них,
по словам зодчего Е.Д. Бор�
зенкова, ориентируются
строители. Евгений Дмитри�
евич пояснил, что сейчас
совместно с ОАО "Орел�
гражданпроект" ведется ра�
бота по укреплению основа�
ния будущей колокольни. 

Нагрузка на нее будет не�
малая. Сооружение высотой

41,6 метра будет нести ку�
ранты и целую звонницу — 9
колоколов. Главный колокол
весом 5 тонн уже ждет свое�
го часа возле храма. Инте�
ресно, что еще до револю�
ции владыкой Орловской
епархии, архиереем Гаврии�
лом был издан указ, глася�
щий: "Да никто же позволит
себе звонить в колокола ра�
нее колокола Богоявленско�
го".  

ОБЩЕСТВЕННАЯ
ПАЛАТА РАСШИРИТСЯ

Сегодня в Орловской ре�

гиональной академии

госслужбы пройдёт оче�

редное заседание обще�

ственной палаты Орлов�

ской области.

Реализация инициирован�
ных Президентом России
В.В. Путиным преобразова�
ний по развитию человечес�
кого потенциала России на�
правлена на повышение ка�
чества жизни каждого от�
дельного человека. 

Очередным шагом в этом
направлении стало выделе�
ние средств из Президент�
ского фонда в сумме 500
миллионов рублей на под�
держку некоммерческих ор�
ганизаций и реализуемых
ими проектов. В этой связи

одним из вопросов расши�
ренного сегодняшнего засе�
дания будет обеспечение
участия некоммерческих ор�
ганизаций в разработке и
осуществлении проектов по
развитию гражданского об�
щества в Орловской облас�
ти.

Второй вопрос, стоящий
на повестке дня, — создание
молодежной общественной
палаты Орловской области.

На данном заседании
планируется вступление в
общественную палату Ор�
ловской области регио�
нального социального фон�
да поддержки населения,
представителей Русской
православной церкви, Ор�
ловской областной органи�
зации Союза писателей
России, орловской област�
ной общественной органи�
зации "Казаки", областного
отделения Общероссий�
ского фонда мира, Орлов�
ского филиала межрегио�
нальной общественной ор�
ганизации "Ассоциация
юных   лидеров", молодёж�
ной областной обществен�
ной организации инвали�
дов "Родники", автономной
некоммерческой организа�
ции — социально�благо�
творительный центр "Эра
милосердия". 

ЕЖЕГОДНЫЙ СТАРТ 
23 сентября вот уже в

одиннадцатый раз в Мед�

ведевском лесу пройдут

ежегодные масштабные

областные соревнования

по бегу под названием

"Орловские версты". 

В них будут принимать учас�
тие около 200 спортсменов го�
рода и области. Также каждый
год приглашаются участники
из других областей. Дистанции
пробега на этих соревнованиях
необычные: первая дистанция
— это одна верста, или 1 км
66,8 м; вторая дистанция —
это 3 версты, или 3 км 200,4 м;
третья дистанция — это рус�
ская старинная миля, которая
приравнивается к 7 км 467,6 м.
Сегодня принимаются заявки
от всех желающих поучаство�
вать в пробеге на такие не�
обычные дистанции. Причем
победителей ждут денежные
призы. За первое место де�
вушки и юноши получат по 500
рублей, а мужчины и женщины
— по 1000 рублей; призовые
места будут отмечены Почет�
ными грамотами.

МОШЕННИЦУ
ЗАДЕРЖАЛИ

Обобравшую орловских

стариков "сотрудницу

собеса" недавно задер�

жали в Ростове�на�Дону.

Молодую женщину по�

страдавшие от обмана

пенсионеры запомнили

по обещаниям денежных

переводов из Германии. 

Представляясь специали�
стом службы соцзащиты,
мошенница говорила вете�
ранам, что они могут полу�
чить компенсации в разме�
ре 55 тысяч рублей, которые
якобы выплачивает участни�
кам войны Германия. Затем
она предлагала доверчивым
старикам оплатить 1500
рублей за услуги электрон�
ного перевода. Для убеди�
тельности мошенница ос�
тавляла квитанцию об опла�
те и советовала узнать о по�
ступлении денег на почте. 

По такой схеме были об�
мануты не только пенсионе�
ры в Орловской области,
где мошенницу объявили в
федеральный розыск. И в
Ростовской области около
десятка ветеранов переда�
ли обманщице свои сред�
ства в надежде на немецкие
компенсации. 

Задержали  подозревае�
мую в Ворошиловском
районе Ростова в момент,
когда она собирала инфор�
мацию о проживающих там
ветеранах войны. 

Информагентство

«Орловской правды».

7�я стр.

ПОГОДА

Температура воздуха 

в Орле и по области 

+21°, переменная

облачность.

2�я стр.

2—7�я стр.
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БЛАГОЕ ДЕЛО

БОЛЬШИЕ ПРОБЛЕМЫ
МАЛЕНЬКОГО ДВОРА

"Доброхотного дателя любит Бог", — гласит русская пословица. Слово

"доброхотный", когда речь идет о музейных дарителях, имеет два

значения — доброжелательный, добровольный. Именно коллекционеры

предметов быта и искусства по влечению сердца и доброй воле

существенно пополняют фонды музеев. В этом легко убеждаешься,

познакомившись со словарем дарителей, подготовленным Орловским

музеем изобразительных искусств и при поддержке института "Открытое

общество" недавно изданным под названием "Завещано Орлу" (автор и

руководитель проекта — заместитель директора музея В.Ф. Василенко).

8�я стр.

Более восьми месяцев прошло с начала реализации приоритетных национальных проектов
на территории нашей страны, в том числе и на Орловщине. На прошлой неделе в орловском об�
ластном молодежном клубе "Полет" состоялась пресс�конференция, на которой рассматривал�
ся ход реализации нацпроектов в Орловской области. Отвечая на вопросы журналистов, секре�
тарь  регионального политсовета ОРО ВПП "Единая Россия", первый заместитель  губернатора
П.А. Меркулов отмечал не только  положительную динамику в ходе реализации всех четырех
нацпроектов, но и особо останавливался на  существующих проблемах. А их, к сожалению, не�
мало. Сегодня мы подробно расскажем о  том, как в нашей области реализуются проекты.

Если бы лет 25 назад заведующему Сверд�
ловским сортоучастком Евгению Васильевичу
Колпачеву сказали о том, что его предприятие
когда�либо может остаться без государствен�
ной поддержки, он ни за что не поверил бы. 

Еще в начале 1980�х на сортоучасток, зани�
мающийся испытанием сортов сельскохозяй�
ственных культур, поступала техника, здесь
всегда были деньги на ГСМ и прочие нужды. Од�

нако страна как�то неожиданно "перестрои�
лась", и ей стало не до сортов и гибридов, над
которыми продолжали работать селекционеры.
Вся сельскохозяйственная наука испытала не
лучшие времена. С начала перестройки на сор�
тоучастке не обновлялась техника, средств 
едва хватало, чтобы проводить опыты, и то
лишь на части имеющихся в хозяйстве площа�
дей.

БАТАРЕИ ПРОСЯТ РУБЛЯ
Часть весны и всё лето, как и положено, эти "сани"

добросовестно, умело, в строгом соответствии с

принятым планом готовили к зиме. И уже сегодня

обширнейшее хозяйство, имеющее около 120

километров магистральных трубопроводов,

практически готово к старту очередного

отопительного сезона. И пусть затрещат морозы,

можно не сомневаться: в квартирах орловцев будет

и тепло, и светло. Как было даже в минувшую зиму 

с её аномально низкими температурами.

Тогда почему так озабоченно�хмур заместитель

директора филиала ОАО "Территориальная

генерирующая компания № 4" — "Орловская

региональная генерация" по энергосбытовой

деятельности С.Н. ФИЛАТОВ? В чем дело?

ЗИМА НЕ ЗА ГОРАМИ

Зачем перекопали двор? Хотели по�
садить гигантскую брюкву? Искали золо�
то партии? Причина, увы, банальнее.

Жильцы двух квартир дома № 11, из�
мученные коммунальными условиями,
вернее, отсутствием оных, решили
провести в свои жилища воду и канали�

зацию. Не успели сами избавиться от
бытовых неурядиц, как создали их ос�
тальным жильцам. Первой улучшение
коммунальных условий у соседей по�
чувствовала Татьяна Александровна
Олисейчик. Насколько они (условия)
улучшались у них, настолько портились
у нее. Начали отсыревать кладовая,
кухня, зал. Наученная горьким опытом,
женщина решила было обшить стены
вагонкой, но… на стенах образовался
грибок. Возможно, в том, что оба ре�
бенка Татьяны Александровны — трех�
летняя Анюта и двухлетний Игорек —
постоянно болеют, а в их медкарточках
значится  диагноз хронический брон�
хит, ухудшение жилищных условий сыг�
рало не последнюю роль.  Лечащий
врач разводит руками — сырость. 

"Как вообще могли разрешить прово�

дить воду в такой старый дом! Прорубили
подъезд, врезались в мою стену, она по�
шла трещинами", — возмущается Татьяна
Александровна и показывает документ, в
котором, действительно, написано, что
дом находится в аварийном состоянии. И
добавляет: "Пришла я в наш ЖЭУ, а там
говорят, что разрешение на проведение
воды не давали".

"Давали", — утверждают в ЖЭУ № 24.
Подтверждают это и в "Орелгорводокана�
ле". В.В. Иванов, начальник производ�
ственного отдела, рассказал, что необхо�
димые технические условия, на основа�
нии которых разрешили провести воду и
канализацию в две квартиры дома № 11,
были соблюдены. Когда проводили при�
емку, никаких нареканий работа мастеров
не вызвала. 

ВЛАСТЬ В ОТВЕТЕ 
ПЕРЕД ГОРОЖАНАМИ

В последнее время Орловский городской Совет народных депутатов буквально

завален жалобами жителей округов, где весной не состоялись выборы. Горожане,

погрязнув в будничной волоките, месяцами бьются, пытаясь добиться от

администраций районов самого элементарного — спилить старые тополя,

отремонтировать порожки у подъезда, засыпать яму во дворе и т.д. 
Несомненно, такая ситуация не может не вызывать беспокойство у уже избранных де�

путатов, ведь они не делят жителей по принципу "свой — чужой избиратель". На вопрос,
что в данной ситуации может сделать городской Совет, его председатель B.И. Уваров от�
ветил конкретным решением: в течение ближайших дней (по 4 октября) руководство Со�
вета  и  председатели  районных  территориальных  депутатских  групп проведут выездные
приемы граждан.
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2�я стр.

УДАЧНЫЙ СОЮЗ

НАУКА И ПРОИЗВОДСТВО

НА ФОНЕ ГОРОДА

Представьте себе,

что двор вашего дома

какой�то затейник

решил превратить 

в огород,

воспользовавшись

при этом…

бульдозером.

Представили? Теперь

вы знаете, как

выглядит территория

возле двухэтажных

домов № 3 и 11 по

Старо�Московскому

шоссе в Орле. 

Прежде всего это законопроекты, ка�
сающиеся административной и муници�
пальной реформы. Среди них — прини�
маемый во втором чтении Закон "О ста�
тусе административного центра Орлов�
ской области". Вносятся изменения в
уже принятые ранее Законы" О статусе
губернатора Орловской области", "О го�
сударственной гражданской службе Ор�
ловской области", "О выборах депутатов
представительных органов и выборных
должностных лиц местного самоуправ�
ления", "О муниципальной службе в Ор�
ловской области".

Прошел заинтересованный разговор
при обсуждении Закона "О выборах де�
путатов Орловского областного Совета
народных депутатов". Подводя итоги
дискуссии, председатель областного
Совета народных депутатов Н.А. Воло�
дин заметил, что самое важное, чтобы
правила проведения выборов были
прежде всего понятными и удобными
для избирателя и объективно отражали
его выбор.

Важное место на очередной сессии
займут вопросы жилья и жилищного
строительства. Предполагается рассмо�
треть во втором чтении и окончательной
редакции проекты Законов "О предос�
тавлении жилых помещений жилищного
фонда Орловской области по договорам
социального найма" и "Об областной це�
левой комплексной программе "Обеспе�
чение жильем молодых семей (2006 —
2010 годы)". Кроме того, будет предло�

жен на рассмотрение проект Закона "О
реконструкции и капитальном ремонте
жилищного фонда на территории Орлов�
ской области".

Принимаемые в окончательной ре�
дакции изменения в Закон "Об област�
ной государственной поддержке малого
предпринимательства в Орловской об�
ласти" связаны с нововведениями в фе�
деральном законодательстве, так же,
как и вносимые в первом чтении измене�
ния в Закон Орловской области "О по�
рядке рассмотрения жалоб, заявлений и
предложений граждан в органах госу�
дарственной власти и местного самоуп�
равления Орловской области".

Кроме того, будет поддержан ряд из�
менений в федеральное законодатель�
ство, предложенных Правительством
РФ, Советом Федерации, депутатами
Государственной Думы. Намечается
рассмотреть и законодательные иници�
ативы депутатов — коллег из других ре�
гионов и другие вопросы.

В обсуждении повестки дня приняли
участие заместители председателя об�
ластного Совета народных депутатов
Л.В. Кретов, Н.В. Парахин, члены прези�
диума Ф.С. Авдеев, А.И. Гапонов, 
А.Н. Дрогайцев, А.Н. Тихонов, В.Н. Шо�
рин, Л.В. Удалова, депутат М.В. Коре�
нев, заместитель губернатора области
П.А. Меркулов.

Информационно�аналитическое
управление областного 

Совета народных депутатов.

ЗАСЕДАНИЕ ПРЕЗИДИУМА ОБЛАСТНОГО
СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

Вчера под председательством Н.А. Володина состоялось
заседание президиума областного Совета народных депутатов,
на котором была утверждена повестка дня 55�го заседания
Совета. Оно намечено на 29 сентября, а депутатам предстоит
рассмотреть более двух десятков вопросов.


